
“Montenegro Night” 2017 – Marco Faccini 

Montenegro night: ieri è stata la prima edizione in memoria del nostro 
amico.  

Fisicamente eravamo in 9 ma col pensiero molti di più. 

Chicca persona fuori dal comune, straordinaria nella sua semplicità e di 
grande sensibilità. Ha dedicato a Lik un'escursione veramente 
impegnativa e panoramica dicendomi.... l'ho voluto onorare più che 
potevo. 

Giornata passata all'insegna dei ricordi, della tristezza, della commozione 
ma alla fine mi rimane solo la gioia. La gioia che la Montenegro night sia 
stata organizzata ancora con i valori che si porta con sé. Per questo 
fortemente voluta da Pier, Likka e me. 

Ringrazio ufficialmente quella brava persona del mio amico Pier per la 
perfetta organizzazione dell'evento.  

Ringrazio Pina, Oscar e Silvia di aver diversamente partecipato. 

Oltre 6 ore di cammino non sono per tutti quindi grazie davvero. 

E un grazie va anche a mio figlio.....lui sa il perchè....e la gioia che mi 
rimane è quella travolgente gioia di vivere che aveva lui nonostante le 
difficoltà senza mai lamentarsi.  

Ci si divertiva davvero molto con molto poco. 
Grazie...  
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